

Hoy, durante la comparecencia en Comisión del presidente de la CNMV

Irene Garrido señala que el Gobierno pretende ocupar el sector privado con su afán intervencionista

- La diputada del GPP subraya que si el Ejecutivo entra en Telefónica con la adquisición de una parte de su accionariado es “porque quiere”, dado que para defender la independencia estratégica de dicha compañía de la inversión saudí “ya están las leyes y la regulación”
- Indica que el Consejo de Ministros presidido por Sánchez ha tenido una serie de intervenciones destacadas en el ámbito privado, tras reforzar de manera significativa su influencia en empresas “bajo el paraguas” de un sistema que viene implantando desde 2020
- En concreto, destaca la actuación del Gobierno en Indra tras la autorización dada por el Consejo de Ministros a la SEPI para adquirir acciones de dicha compañía, “elevando su participación del 18,75% al 28% y tomando el control de su Consejo de Administración”
- Respecto a la OPA de una empresa húngara por el 100% de Talgo, pendiente todavía de la autorización del Ejecutivo, pregunta al responsable de la Comisión Nacional del Mercado de Valores “por qué su tratamiento es diferente al de Indra”
- También se interesa por la tramitación parlamentaria de la Ley de Autoridad Independiente de Defensa del Cliente Financiero e interroga al presidente de la CNMV si aprecia “algún aspecto que debería reconducirse”. “¿Ve disfuncionalidades? ¿Qué va a ocurrir con los dos Comités Consultivos?”, le plantea
- También le pregunta por la demanda del personal de la CNMV, en cuanto a la necesidad de una convocatoria pública para cubrir vacantes, y destaca que el retraso de su comparecencia en sede parlamentaria es solo “el reflejo” de la paralización institucional a la que el Gobierno está sometiendo al Parlamento